
 

 

 

 

１１月９日（土）は，学年ステージ発表，展示発表，委員会ブース，フリーステージ，全校合唱……見どころ

満載の素敵な一日になりました。「奏（かなでる）→あつまる なしとげる」…テーマ通りの一日でした。 

来賓，保護者，地域の多くのみなさまにご来場いただきました。ありがとうございました。 
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・しっかり分かりやすく話せた。 
・自分の力でここまでできるとは思わなかった。 

・スクリーンを使って発表するので，どの学年
もパワーポイントが見やすくなっていて理
解しやすかった。思いがすごく伝わった。 

・3 年生の「１０年後の私たちへ」の手紙の場
面はとても感動した。 

・自分たちのクラスって個性的
でおもしろいなと思った。 

・他の学年のステージ発表は， 
どの学年も伝えたいことがしっかりと聞い
ていた人たちに伝わっていた。自信をもっ
てやっていたのですごくいいなと思った。 

・来年は最後の文化祭。自分たちが全校を引っ
張っていきたいと思った。 

・自分が学んだことをしっかり伝えた良い発表だったと思う。 
・ふだんとは違う自分の姿を見せられ，友達の姿も見られた。 
・みんな笑顔で活動していてよかった。 
・フリーステージはどのチームも練習の成果が出ていてよい 
発表だった。保護者からの手紙は感動した。 

・後輩たちへ…美都中らしく地域の人も参加できる文化祭を！ 
 自分たちも楽しんで！ みんなで盛り上がって！ 
 恥ずかしがらず全力で！ 計画を立て早め早めに準備を！ 
 

1年 

２年 

３年 

当日お越しの二川の 

潮隆人さん 

（学校評議員）から 

生徒のために使ってと 

図書カードを 

いただきました。 

ありがとうございました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 日 母親委員会研修会（あすてらす） 16 月  

２ 月 全校朝礼 常任委員会 避難訓練 17 火 基礎テスト（国） 

小 5 小６交流活動（部活動体験） 

３ 火 交通安全指導 一斉テスト（英） 

「いのち・愛・人権」展見学 

18 水  

４ 水 読み語り 選挙運動開始  19 木 フッ素 ＳＣ来校  

５ 木 立候補者演説（朝読書時～6 日）フッ素 

１・２年助産師による指導 居住地校交流 

20 金   

６ 金 「美都あいさつの日」 21 土  

７ 土 学び舎ますだ 22 日  

８ 日 しおかぜ駅伝 23 月 職員会議（2時番下校） 

９ 月 弁当の日 職員会議（2 時番下校） 24 火 セレクト給食 

10 火 県学力調査 第３回選挙管理委員会 25 水 2学期終業式 生徒総会 給食終了 

11 水 立会演説会・投票  26 木 冬季休業～1/７まで 

12 木 1.2年個人面談 3年三者面談（～13日） 

フッ素  サロン給食試食会 

27 金 仕事納め 

13 金 3年租税教室 28 土  

14 土 ななおタイム 学び舎ますだ 29 日  

15 日  30 月  

   31 火 大晦日 

 

学校だよりは，美都中学校公式フェイスブックにてカラーでご覧いただけます。 

学校行事等の活動の様子や生徒たちの様子を随時更新します。 

 

オリパラ教育推進校として… 

10 月 23 日（水）のアイルランドパラ自転車選
手団との交流会では，パラ自転車に乗ったり，選
手のお話を聞いたり，短時間でしたが楽しい時間
を過ごしました。後日，選手団から生徒一人ひと
りにプレゼントが届いたので，文化祭のブース
「美都中を体感してもらおう（これまでにオリパ
ラについて学んだり発信したりしてきた美都中を
体感してもらおう）」の前に渡しました。 

 
 
 
 
 
 
 

１０月２３日の様子は， 

島根県教育委員会 HP に 

掲載されています。 

お知らせ 

 「2学期制導入」について 

 益田市教育委員会が各校の選択制による２学
期制導入を決定したことを踏まえ，本校でも導
入に向けて検討を重ねてまいりました。 

その結果，来年度導入にはまだまだ検討が必
要だという結論に至りましたので，来年度導入
は見合わせ，来年度は今まで通り 3 学期制のま
まとします。 

 今後，2 学期制導入も視野に入れながら，「新
たな学校づくり」を考えていきたいと思います。 

これからも本校の教育活動にご理解・ご協力の
ほど，よろしくお願いします。 


